

# Postales desde la Isla

## #testimeencasa

Postal recibida de  
@Isabel Mora, 27/04/2020



# LA ISLA DE INFANCIA



Hola, mi nombre es Niño, y después de muchos días aquí, he aprendido el idioma de los animales. Hoy, una sepia me ha dejado su tinta para escribir la historia que os voy a contar.

Ayer, salí a la calle después de mucho tiempo.  
Fue divertido: todo nuevo, pero ya conocido.  
Fue curioso: con mascarilla todo el rato.

Mi madre, mi hermano y yo fuimos a un parque, bueno, detrás de un parque al que habitualmente íbamos. A un campo. Ahí, empezamos a jugar con azulejos rotos, palos, bichos bola, y un escarabajo también.

Ellos nos contaron lo felices y extrañados que estaban.  
Felices porque últimamente no hay casi ruido, ni gente que les moleste.  
Extrañados por encontrarse animales que daban por perdidos.

Mi hermanito les preguntó que porqué ellos no llevaban mascarilla como nosotros. Les dijo que tenían mucha suerte porque ellos podían respirar bien, y verse bien, y...

Entonces, el escarabajo nos preguntó si sabíamos qué era eso de la libertad.

Y seguimos jugando.